
■議会改革検討項目 長岡京市議会

※平成25年10月～平成27年10月での検討項目
No 議会改革検討項目 検討状況 検討結果など

1 閲覧資料の部数増 検討完了
傍聴者数などの動向を見ながら、現段階では現状維持
(本会議6部、委員会各3部)とします。

2
一般質問の方法　一問一答式
方式

検討完了 現状の一括質問・一括答弁方式とします。

3
一般質問の質問席を対面式に
変更

検討完了 現状どおり、発言者席に登壇する方式とします。

4 土日曜日での一般質問実施 検討完了
現状維持とし、土日曜日の実施はしないものとします。
ただし、一般質問のインターネット動画配信を実施して
いることから、この周知について継続検討します。

5
各委員会のインターネット動画
配信

継続検討 継続して検討します。

6
ペーパーレス化へ向けたタブ
レットの導入

継続検討 継続して検討します。

7 議員定数のあり方 検討完了 現状の24人とします。

8 議員報酬のあり方 検討完了
議員報酬等審議会の答申を踏まえ、現状維持としま
す。

9
主要施策の成果等説明書資
料編のホームページ掲載

検討完了
現状維持とし、ホームページへの掲載はしないものとし
ます。

10
一般質問での再々質問につい
て

検討完了 現状どおり、再質問までとします。

11
予算審査常任委員会の設置
について

検討完了
予算審査常任委員会を設置します。
平成27年12月定例会から予算審査常任委員会での審
査を行います。

12 特別委員会のあり方について 検討完了

特定の事項についての調査研究を行うために設置する
ものであり、必要に応じて適宜設置していくものとしま
す。
当面は、常任委員会での所管事務調査の充実を図り
ます。

13
特定事案に対する特別委員会
に替わる議員政策研究会（仮
称）の設置について

継続検討 継続して検討します。


